



Soja boomt in Österreich

Mit 75.000 Hektar Anbaufläche für Soja hat Österreich mit knapp 10 % den prozentuell größten Zuwachs in Europa, dicht gefolgt von Deutschland und Russland. Das geht aus dem jüngsten Marktbericht des Vereins Donau Soja hervor. Durchschnittlich stieg die Anbaufläche von Soja in Europa um knapp 6 %. Auch wenn die Ernte erst im September beginnen wird, stehen die Zeichen für eine erneute Rekordernte derzeit günstig. Insgesamt gibt es hierzulande rund 12.000 Landwirte, die auf ihren Feldern Soja anbauen.

Nach wie vor produziert die EU nur ein Fünftel der Sojamenge, die etwa für Tierfutter benötigt wird. Wie bei anderen Ackerkulturen sind die Preise für Soja heuer massiv gestiegen und nähern sich bereits einem Rekordniveau.